

voisine. Il nous fait plaisir de voir qu'elle se donne pour principale mission le repatriement des Canadiens-Français. Elle fait un appel chaleureux à notre gouvernement, et nous sommes sûr que sa voix sera entendue de nos gouvernants, qui n'ont qu'à écouter le cri de leur patriotisme, pour prendre tous les moyens de rappeler nos frères au milieu de nous.

Nous souhaitons à notre confrère une longue liste d'abonnés, et que tous nos compatriotes des Etats-Unis se pressent autour du glorieux drapeau qu'il vient d'arborer.

Nous apprenons avec chagrin, par le *Drapeau Canadien* que le Révd. M. Michaud, curé de Lawrence est forcé, par le faible état de sa santé, de dire adieu à ses chers paroissiens, pour prendre un an de repos.

Le même journal nous apprend que les démarches des fidèles confiés aux soins de ce prêtre, pour l'engager à rester au milieu d'eux, leur donne l'espoir que son cœur généreux ne pourra résister à leurs sollicitations. Nous désirons qu'il en soit ainsi, pour le bien de cette congrégation animée, envers son pasteur, des plus beaux sentiments de reconnaissance et de dévouement.

000

Les tremblements de terre de St. Basile.

Les renseignements qui suivent, dit le *Canadien*, nous sont fournis par une personne bien informée : " Je suis allé hier, (12 août) à l'en-